

あしたのクリニックに関するアンケート調査結果

■アンケート調査概要

調査目的	あしたのクリニックに関するアンケート調査
調査対象	あしたのクリニックのオンライン診療にてピルを処方してもらったことのある人
調査期間	2025年1月31日～2025年2月7日
調査方法	インターネット調査
提供元	クラウドワークス
データ使用サイト	https://rise-clinic.jp/

■アンケート項目

あしたのクリニックでピルをオンライン処方してもらった感想を100字以上でお願いします。

<p>「あしたのクリニック」でピルをオンラインで処方してもらった際、非常にスムーズで便利だと感じました。オンライン相談は簡単で、医師が私の質問にも丁寧に答えてくれました。自宅で手軽に診察を受けられ、処方された薬もすぐに自宅に届いたので、通院の手間が省けてとても楽でした。ただ、画面越しでの診察なので、対面と違って細かい部分が伝わりにくいかとも感じましたが、それでも全体的には満足しています。</p>
<p>簡単に申し込みができ、医師とのやり取りもスムーズで安心感がありました。処方後、ピルは迅速に発送され、翌日には手元に届きました。自宅で手軽に利用でき、忙しい日常の中でも継続しやすいと感じています。また、診療時間が10時から24時までと長く、仕事終わりでも利用できる点が便利でした。</p>
<p>娘が産まれて、まだ0歳児なため外出が難しい中でしたが、自宅で診察が簡単に受けられる点が大満足でした。予約時間の幅も広く、子供を寝かしつけてからゆっくり相談する事が出来ました。また、担当医の先生は悩みの種を解決しようと必死に丁寧にヒアリングして下さい、安心感が高くありました。オンライン受診後すぐに配送頂いたので、翌日には手元に届くスピード感にも感銘を受けました。また利用したいです。</p>
<p>診察はスムーズでしたが、予約が混み合っていて希望の時間が取りにくかったのは少し残念でした。ただ、診察自体は丁寧で、質問にもわかりやすく答えてもらったので安心感がありました。配送には少し時間がかかりましたが、梱包がしっかりしていてプライバシーが守られているのは良かったです。全体的に、忙しい中でも気軽に利用できる便利なサービスだと感じました。</p>

LINEさえあれば診療から処方まで完結します。スマホ一台で利用する事が出来るため、移動中や仕事中でも問題ありません。また最短1時間で配送されるため、到着が迅速で助かりました。サポート体制も手厚いので、心強いです。

アフターピルを処方してもらいました。病院に行けばすぐ頂けますが、子どもがいるので病院に行くのが大変で。すぐ処方して頂けたので、72時間以内にも間に合いましたし、スムーズで良かったです。料金もそこまで割高感もなくおすすめでしたと思います。